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～前回の例会～ 
(株)ゴルフダイジェスト 
専務取締役 木村 正浩 氏 

『日本のゴルフ、現在と未来』 
ご紹介者：相田 秀雄 会員 

本日の例会 

アンビシオテクノロジー（株） 
代表取締役 宇野 貞禎 氏  

『AIの現状 ー 何ができるのか』 
ご紹介者：山口伸人会員 

 皆様、初めまして。（株）ゴルフダイジェ
ストの木村と申します。当社は、昭和36年創
業で今年で58周年を迎え、出版業界の中では
老舗出版社と言われています。私が入社した
頃は新橋界隈にも多くの出版社がありました
が、今は大分減ってしまいました。 
 本日は、当社の紹介と日本のゴルフ業界に
ついて簡単にお話をさせて頂きます。 
 当社は週刊・月刊『ゴルフダイジェスト』
や『チョイス』というオールカラーの高級ゴ
ルフ雑誌、『ゴルフトラベラー』というゴル
フ旅行専門雑誌、『ゴルフ場セミナー』とい
うゴルフ場の運営雑誌等もあります。また最
近の出版不況の中、デジタル出版にも力を注
いでいます。他には、ゴルフ会員権の売買や
マスターズのカレンダー作成や販売も行なっ
ています。 
 ゴルフは見ることも楽しく、行うことも楽
しい特殊なスポーツです。近年は女性ツアー 
が人気でトーナメントでは年間39試合、賞金 

総額39億4,500万円です。一方男子ツアーは、年
間25試合まで減り人気に陰りが出ているので、
男子の復活をどうするかが課題となっています。 
 ゴルフ自体2010年をピークに人口が減り、現
在700万人／週の市場が2030年には500万人／週
まで減り、ゴルフ場も現在の約2,460コースから
2030年には200コース以上が減少すると言われ
ています。ゴルフ業界は、この状況を打開する
ため、大学の授業でゴルフを取り入れたり、一
人でもプレーできる環境を整えたり、インバウ
ンドゴルフで外国人観光客を取り込んだりと
様々な取り組みを行っています。政府も観光庁
の創設やビザ発給条件の緩和を進め、スポーツ
の成長産業化を図っています。スポーツ目的の
訪日外国人を増やすために、当社も訪日外国人
のゴルフツーリズムを促進させ、日本のゴルフ
場の紹介や実際に外国人がプレーするためのお
手伝いをし、ゴルフ業界に貢献して参ります。  

2018～2019年度年間皆出席表彰者 

◎ホームクラブ皆出席賞（ホームクラブ100%出席） 
 松井 秀文 会員、丸山 剛 会員、高橋 秀一郎 会員、 
 田中 秀和 会員、伊賀 大祐 会員  計5名 

◎皆出席賞（メーキャップ後出席率100%） 
 保坂 紀久雄 会員、金澤 洋 会員、冨岡 洋一 会員、 
 鞍掛 三津雄 会員、陣内 隆 会員、糸長 丈秀 会員、 
 加茂 佳彦 会員、加藤 和子 会員    計8名 

◎皆出席（新橋ルールによるメーキャップ後100%） 
 堀 好晴 会員、小西 悦郎 会員、中根 正紀 会員、 
 内海 基二 会員、村木 茂 会員、岡田 髙治 会員、 
 猪山 敏郎 会員、田邊 勉 会員、長野 洋 会員、 
 藤永 忠利 会員、柴 孝也 会員、木村 奈美枝会員、 
 阪口 耀子 会員、上田 啓子 会員、三宅 壽 会員、 
 由井 伯秀 会員、相田 秀雄 会員    計17名 



会長：鞍掛三津雄         幹事：中井隆三 
会報委員会 委員長：相田秀雄 副委員長：村上義弘 委員：伊賀大祐 中井隆三 川口修司 金沢文四郎 
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吉田 茂様    千代田グループガバナー補佐 吉田茂、 

福田守弘様  グループ幹事 福田守弘です。今期 

                   よろしくお願い致します。  

鞍掛三津雄  吉田ガバナー補佐、福田グループ 

                    幹事のご訪問ありがとうございます。 

田邊 勉 11日金曜日シーボニアにてロータ 

                 リークラブジャズ同好会のセカンド 

                 ライブを開催しました。54名の参加 

                 がありました。当クラブからも4名ご 

       参加いただきありがとうございました。 

北村浩志 久しぶりに参りました！ 

柴田和子 今年度初めての出席です。よろしく。 

田中秀和 北村さん、なんだかうれしいです。 

花田 浩 誕生日にお米をいただきました。 

                 ありがとうございました。 

      

第 1581 回 例 会 報 告 
 
■ 7月23日 例会プログラム 
1. 点鐘  
2. ロータリーソング「それでこそロータリー」 
    本日の歌「歓迎の歌」 
3. 2018-19年度皆出席賞の表彰 
4. 会長報告 
5. ご挨拶 千代田Ｇ ガバナー補佐  吉田 茂 様 
6. 委員会報告、7. 卓話、8. 点鐘  
 
■ 出席報告 
7月23日 出席者 37名  ビジター2名 ゲスト2名 
                 出席率 59％ 
7月 9日 出席者 37名  メーキャップ 9名  計46名 
     会員数64名 出席対象者62名 修正出席率 74％ 
 
■ ビジター（敬称略） 
平井 昌俊（大阪北） 大山 忠一（東京品川） 
 
■ ゲスト（敬称略） 
千代田Ｇ ガバナー補佐 吉田 茂（東京みなと） 
千代田Ｇ グループ幹事 福田守弘（東京みなと） 
 
○ 会長報告 
・本日は大勢の方にお越し頂き大変賑やかな 
 例会になり嬉しく思います。 
・今期は親睦を中心に活動を行って参ります。 
 秋にファナック工場見学やワイナリー見学 
 を行います。それ以外にもオペラ鑑賞や 
 9/10のホノルルＲＣからゲストを多数 
 お迎えして夜間例会を開催する予定です。 
 
〇 ご挨拶 （吉田 茂 千代田Ｇガバナー補佐） 
 今年度千代田Ｇのガバナー補佐を務めます 
 吉田茂です。新橋ＲＣさんは会員数64名、 
 女性会員も10名程と規模的にもバランスの 
 取れた素晴らしいクラブだと思っています。 
 また今度正式に訪問させて頂きますので、  
 その際はどうぞ宜しくお願い致します。 
 
○ 委員会報告 
 ・特にありません。 
 
○ 幹事報告 
 ・特にありません。 

8月  6日(火) 第19回国際小児脳腫瘍 
                       シンポジウム（ISPNO2020)会長     
                       国立がん研究センター研究所 
                       脳腫瘍連携研究分野 分野長 
                       市村幸一先生 
         『がんゲノム医療と脳腫瘍』 
  ご紹介者：松井秀文会員 
8月13日(火) 夏休み休会 
8月20日(火)   東京都 建設局 橋梁部  紅林 章央 氏 
                    『東京の橋百選のうち隅田川の橋』 
                      ご紹介者：岡田 髙治 会員 

今後の例会予定 


